

## Pressemeldung



### Wir starten die volle Röstwirkung

Unser brandneuer Röster von Giesen ist endlich eingetroffen.

Pößneck, 29.06.2022

Langersehnt ist unser Herzstück der DenkMahl Rösterei, unsere Röstmaschine, die W30A von Giesen bei uns in den heiligen Hallen eingetroffen. Gestern war es so weit und Lieferung ist endlich angekommen, nun wird in den nächsten Tagen fleißig aufgebaut und der Röster mit Proberöstungen optimal eingestellt.

Was ist eine Rösterei ohne Röstmaschine? Genau da fehlt das gewisse Extra, welches wir nun endlich nicht mehr missen müssen. Neugegründet haben wir in den letzten Monaten das alte Industriedenkmal unserer Heimatstadt Pößneck, die Textilfabrik an der B281 saniert und zu neuem Leben erweckt. Mit kleinen Röstmaschinen und der Hilfe von befreundeten Röstern, die uns ihre Räumlichkeiten zur Verfügung stellten, konnten wir zunächst unsere Cuppings und die anfänglichen Röstungen überbrücken. Doch nun ist er endlich da, der W30A Röster in Handarbeit gefertigt von der Firma Giesen. Wir können so all unseren Kaffee in-house rösten und noch röstfrischer und direkter mit den Kunden unseres Cafés und Online Shops teilen.

#### Unsere Röstmaschine W30A von Giesen:

Besonderes Highlight unserer Röstmaschine ist das zusätzliche Beförderungsgerät mit integrierter Waage, somit können wir zeitsparender und rückschonender arbeiten - wir denken demnach schon früher an später und vor allem auch an unsere Mitarbeiter. Ein Mal separates wiegen entfällt und somit 30kg weniger Belastung für den Röster pro Röstung.

Weiteres Gadget ist die integrierte Lampe über unserem Probenzieher, um die Röstung noch genauer überwachen zu können und den optimalen Röstgrad zu erreichen.

Und um unseren Qualitätsansprüchen gerecht zu werden, musste natürlich auch hinsichtlich einer maschinellen Endkontrolle vorgesorgt werden. Der sogenannte Entsteiner kontrolliert den kompletten Röstkaffee auf Fremdkörper, wie bspw. Steine, Äste oder Ähnliches, welche im Rohkaffee angeliefert werden. Er sortiert alle Fremdkörper aus und garantiert einen „Astreinen“ Kaffee. Diese Fremdkörper sind übrigens eher die Regel als die Ausnahme und zeugen nicht von minderer Qualität. Durch die Handarbeit auf den Farmen und Plantagen können solche Fremdkörper über die Ernteprozesse in den Rohkaffee gelangen. Nicht die Regel ist allerdings, dass der Kaffee auf diese Bestandteile in einem extra Qualitätsprozess kontrolliert wird. Viele verarbeiten den Kaffee auch ohne diese Kontrolle weiter.

#### **DenkMahl Rösterei GmbH**

Das ist ein junges Team mit einer Mission - eine Mission, die sich seit Jahren formt und nun endlich Gestalt annimmt. Neugegründet und noch im Entstehungsprozess befindend, haben wir im grünen Herzen Deutschlands, besser Thüringen, in der Stadt Pößneck unsere eigene Rösterei gegründet. Schon lange haben die Gründer Tony Wutzler und Christian Senf im Kaffeegeschäft Kontakte geknüpft und hinter die Fassade blicken können, um so die Idee zu fassen einen Kaffee zu kreieren, der ihren Werten gerecht wird und somit die eigene Kaffeemission ins Rollen bringt. Denn Kaffee verbindet uns rund um den Globus und sollte auch als solches allen Menschen gleich gewinnbringend sein. Mit Werten der Fairness, Nachhaltigkeit, Transparenz, Ökologie, Sozialem Engagement uvm. gründeten Sie die DenkMahl Rösterei mit Café, um mit Kaffee Werte der Welt zu verändern und den Zusammenhalt zu stärken.

#### **Pressekontakt:**

Josefine Wagner

+49 (0) 175 2091788

[Josefine@DenkMahl-Kaffee.de](mailto:Josefine@DenkMahl-Kaffee.de)

DenkMahl Rösterei GmbH

Carl-Gustav-Vogel-Straße 3

07381 Pößneck

[www.DenkMahl-Kaffee.de](http://www.DenkMahl-Kaffee.de)